
 

 

 

 

 

📍 Privas – 29 mars 2025 

🕒 Ouverture : 10h – Clôture : 12h15 

 

I. Ouverture de l’Assemblée Générale 

• Mot d’accueil par Mme Karine REYES, Présidente du comité Drôme-Ardèche. 
• Ouverture officielle de l’AG par M. Aurélien BERENGUER, Président du CAURAG. 
• Hommage aux disparus par Mme Alice LAPLAZA, Secrétaire Générale, avec une pensée particulière 

pour Mme Christiane GOURDOUX (Les Mouettes de Bellegarde). 

 

II. Rapport Moral 

Présenté par Mme Alice LAPLAZA 

2.1 Rapport moral et technique général 

• Contexte olympique : visibilité accrue grâce aux Jeux Olympiques de Paris 2024 ; plusieurs 
gymnastes de la région AURA intégrés aux collectifs France. 

• Évolution des licences : +3 081 licenciés, passant de 36 730 à 39 811. 
• Défis identifiés : engagement bénévole, développement du Parkour, structuration des clubs. 
• Actions marquantes : développement des commissions territoriales, accompagnement dans la 

démarche Qualiclub, soutien à la formation via InteraGym. 
• Performances sportives : résultats notables en GAF, GAM, GR, Aérobic, GAC, Trampoline, Tumbling 

et TeamGym. 
• Valorisation des clubs formateurs et pôles France. 

2.2 Ressources humaines 

• Échanges autour de la gestion des événements compétitifs (interdépartementaux, Top 12, 
événements annexes) et leur articulation avec les emplois concernés. 

• Mise en œuvre d’une reprise de provision retraite dans le cadre du départ de Cathy. 
• Les salaires des collaborateurs sont directement assumés par le comité régional. 
• Présentation d’Olivier en tant que directeur général. 
• Lisa recrutée en contrat d’apprentissage. 
• Transfert de personnel vers le groupement d’employeurs : Jofrey et Adèle. 
• Mise à disposition d'autres collaborateurs via le groupement : 

Jérôme, Adèle, Jofrey Vincent dans le Rhône ; Justine dans la Drôme-Ardèche. 

Procès-Verbal – Assemblée Générale Ordinaire du CAURAG 

 



 

 

III. Rapport Financier 

Présenté par M. Romain PASCALE 

3.1 Présentation générale  

• Produits d’exploitation : 1 076 743.02 € 
o +33 % sur les licences (valeur absolue 509 K€) 
o Forte hausse des engagements compétitifs (+ 44 K) 

• Charges d’exploitation : 948 847.33€ 
o Augmentation maîtrisée des frais de déplacement (+13 %) 
o Renforcement des ressources humaines (embauches, passages à temps plein) 

• Résultat net : +133 245,83 €, affecté en report à nouveau 
• Budget prévisionnel 2026 : équilibré à 1 034 950 € 

o Priorité donnée à l’investissement matériel et à la consolidation des fonds propres 

3.2 Finances et Comptabilité 

• Présentation du compte de résultat et du bilan. 
• Bénéfice constaté : 133 245.83 €, intégré au bilan. 
• Discussion sur l’équilibre entre créances et dettes dans les écritures comptables. 
• Engagement régional stable en matière de subventions (2 à 2,5 M€). 
• Diminution ponctuelle sur certaines lignes : 

o -5 000 € sur la subvention du Conseil Régional 
o -5500 € sur la subvention ANS 

3.3 Budget et Subventions 

• Budget des licences : 585 000€ 
• 5 000 € alloués aux partenariats 
• Le FDVA n’a pas encore été sollicité ; réflexion en cours sur cette enveloppe 
• Hausse des dépenses matérielles prévue au budget, notamment pour : 

o Le petit matériel 
o Un minibus supplémentaire et les frais afférents avec un passage de 18 946 € à 35 000 €. 

3.4 Formations et Rémunérations 

• Réflexion en cours sur la revalorisation des vacations : 
o Actuellement à 25 € la demi-journée 

• Objectif : tendre vers un tarif de 50 € 
Une étude de faisabilité doit être réalisée en amont. Si les résultats sont concluants, une 
augmentation progressive du tarif pourra être envisagée sur une période définie. 



 

 

3.5 Communication et Inscriptions 

• Budget communication fixé à 5 000 € (contre 0 € précédemment) 
• Objectif : valoriser les actions et accroître la visibilité des clubs 
• Problématiques d’inscriptions : 

o Retards entraînant des difficultés logistiques (hébergements, repas) 

 

 

IV. Rapport InteraGYM Formation 

Présenté par Mme Gaëlle BERENGUER 

• Recyclages juges : 792. La hausse du nombre de personnes formées est principalement due au 
recyclage des juges en année post-olympique. 

• Maintien des volumes en formations initiales (GAF, GAc, GR, etc.) 
• Développement d’actions spécifiques à destination des dirigeants 
• Réflexion sur la revalorisation des vacations 
• Harmonisation des prises en charge et processus d’inscription 
• Inscriptions multiples à une même formation faussant les données : Certain·es stagiaires 

s'inscrivent à plusieurs sessions d'une même formation, parfois prévues dans des lieux différents, 
afin de garder une marge de choix. Ce phénomène fausse les prévisions d'effectifs et de logistique. 

 

 

V. Questions Diverses et Informations Complémentaires 

• Augmentation des demandes de subventions PSF (de 21 à 41 clubs entre 2022 et 2023) 
• Enveloppe PSF entièrement mobilisée 

 
  



 

 

VI. Résolutions Votées 

Toutes les résolutions ont été adoptées à la majorité (14 226 voix exprimées – 32 votants)  

Résolution Contres Abstentions Pour 

1. Approbation du PV de l’AG 2024 0 0 ✔️ 

2. Approbation du rapport moral 0 0 ✔️ 

3. Approbation des comptes 2024 et quitus aux administrateurs 0 0 ✔️ 

4. Affectation du résultat 2024 (+133 245,83 €) en report à 
nouveau 

0 0 ✔️ 

5. Maintien des tarifs des engagements compétitifs 2025-2026 0 0 ✔️ 

6. Maintien de la cotisation annuelle à 210 € 0 0 ✔️ 

7. Adoption du budget 2026 0 729 voix ✔️ 

8. Non-renouvellement du commissaire aux comptes (seuils non 
atteints) 

729 voix 0 ✔️ 

9. Délégation de pouvoirs pour les formalités légales 0 0 ✔️ 

 

VII. Clôture et Remerciements 

• Échange sur la gestion comptable et la nécessité de maintenir un équilibre rigoureux entre recettes 
et dépenses 

• Rappel de l’importance de valoriser le bénévolat et de soutenir les clubs, tant financièrement 
qu’administrativement 

• Perspectives : 
o Création de commissions techniques et territoriales 

• Hommage à M. Michel RIPES, ancien président de Vichy GYM, décédé le 29 avril 2024 – importance 
de préserver la mémoire des dirigeants investis 

• Clôture de l’AG par M. Aurélien BERENGUER, avec remerciements aux élus, clubs, bénévoles et 
partenaires 

 

Aurélien BERENGUER   Alice LAPLAZA 

        Président                               Secrétaire 

 

 

 


